

KLIPING BERITA

SELASA, 29 MARET 2022



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : **Harian Singgalang**

Suir Syam Berharap Pontren Kauman Konsisten Lahirkan Ulama

Padang Panjang, Singgalang
Anggota Komisi IX DPR RI dr. H. Suir Syam, menyambangi Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah Padang Panjang, Senin (28/3). Kehadiran mantan Walikota Padang Panjang ini guna bersilaturahmi dengan keluarga besar pondok pesantren sekaligus melihat langsung proses pembangunan asrama putra.

Dalam kunjungannya, Suir Syam berpesan agar Kauman Muhammadiyah tetap bersinergi dalam melahirkan ulama-ulama hebat yang akan menjadi patron gerakan dakwah Muhammadiyah secara nasional.

"Kauman adalah tempat ulama-ulama besar Minangkabau dilahirkan. Tetaplah konsisten dengan gerak dakwah Muhammadiyah sehingga ke depannya ulama-ulama yang dilahirkan dari sini akan menjadi pemimpin besar bangsa ini," harap Suir Syam.



TINJAU PEMBANGUNAN ASRAMA- Anggota DPR RI H. Suir Syam meninjau pembangunan asrama putra Pontren Kauman Muhammadiyah, Senin (28/3). (Ist)

Ia juga menyampaikan bahwa pondok pesantren mesti melakukan pengembangan untuk melahirkan santri yang kuat dalam kemandirian skill.

"Program pondok pesantren juga harus dititikberatkan kepada pembinaan skill bagi santri agar ketika mereka selesai pen-

didikannya tidak serta merta menjadi pegawai negeri sipil tapi membuka peluang usaha dengan skillnya tadi," katanya.

Di sela-sela kunjungannya, Suir Syam juga melihat progres pembangunan asrama putra yang saat ini masih berjalan. Ia berjanji akan berusaha mencar-

ikan sumber anggaran untuk membantu pembangunan asrama tersebut sehingga gedung yang direncanakan dapat diselesaikan dan dipergunakan secepatnya.

Derliana selaku Mudir Pontren Kauman menyampaikan bahwa kehadiran anggota DPR RI dapil Sumbar 1 ini untuk memperkuat silaturahmi dan juga berharap program DPR RI yang bisa disinergikan dengan pondok pesantren.

"Kita berharap ada program DPR RI untuk membantu pondok pesantren. Program-program pendidikan yang sejalan dengan tupoksi DPR RI komisi IX. Kemaren sudah ada program BLK Komunitas yang bekerjasama dengan BPJS Ketenagakerjaan. Ke depannya kita berharap ada lagi program-program yang bisa menjadi jalan untuk pengembangan pondok pesantren baik itu fisik maupun non fisik," harapnya. (205)

BPBD Kesbangpol Pd. Panjang Gelar Pelatihan untuk Kelompok Sadar Bencana

Padang Panjang, Singgalang
Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kesbangpol Kota Padang Panjang mengadakan Pelatihan Pencegahan dan Mitigasi Bencana bagi Kelompok Sadar Bencana (KSB) Kelurahan se-Kota Padang Panjang, Senin (28/3) di Mifan Waterpark, Silaing Bawah.

Kepala BPBD Kesbangpol, I Putu Venda menyampaikan, Padang Panjang termasuk daerah yang rawan terjadinya bencana. Lantaran itu perlu ada kewaspadaan dan mitigasi terhadap bencana tersebut.

"Namun bukan berarti kita hidup dalam kekhawatiran. Tetap perlu ditingkatkan kewaspadaan terhadap potensi terjad-

inya bencana. Melalui kegiatan ini, diharapkan bisa menambah pengetahuan dan keterampilan serta mengoptimalkan potensi dan sumberdaya KSB yang ada di Kota Padang Panjang," ungkapnya.

Ia berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan optimal, serta dapat diterapkan di lapangan. Sehingga jika ada bencana, kita telah siap dan sigap dengan bencana tersebut.

"Mudah-mudahan kegiatan ini bermanfaat bagi peserta, dapat meningkatkan kepekaan, mempunyai mental yang tangguh, solid serta rajin dalam berlatih mitigasi bencana," harapnya

Anggota DPRD Novi Hendri

Datuak Bagindo Saidi, salah satu pemateri yang juga merupakan ketua PMI Kota Padang Panjang memaparkan, peran relawan penanggulangan bencana pada situasi terdapat potensi bencana yaitu sebagai peringatan dini di tingkat masyarakat melalui penyuluhan, pelatihan dan gladi tentang mekanisme tanggap darurat bencana. "Perlu kesiapsiagaan menghadapi potensi terjadinya bencana melalui langkah yang cepat, tepat, kerja sama dan berdaya guna," paparnya.

Dikatakannya, dalam upaya antisipasi pencegahan mitigasi bencana perlu kolaborasi seluruh pihak. "Ke depan kami akan terus memberikan dukungan

bagi KSB dalam meningkatkan potensi sehingga mempunyai kemampuan yang bagus dalam penanggulangan bencana," katanya. Sementara itu ketua pelaksana kegiatan Zulheri menyebutkan, pelatihan ini diikuti 160 orang yang dibagi dalam dua angkatan. Untuk angkatan pertama akan berlangsung hari ini dan Rabu (30/3) dengan bentuk pembelajaran materi dan praktik.

"Pelatihan ini terlaksana atas bantuan pokok pikiran Anggota DPRD Novi Hendri. Sebagai narasumber, selain ketua PMI, ada juga Kapolres Padang Panjang AKBP. Novianto Taryono, serta dari BPBD Provinsi Sumatera Barat," tuturnya. (205)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang



DR. DIAN PUSPITA FADLY AMRAN, SP.JP

Dokter Dian Buka Festival PDIKM

PADANG PANJANG, METRO

Bunda Literasi, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP membuka Festival PDIKM, di Aula Medan Nan Bapaneh Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM), Senin (28/3). Festival PDIKM ini berlangsung selama dua hari sampai besok, Selasa (29/3), yang diikuti anak TK/RA se-Kota Padang Panjang.

Pada pembukaannya, Dokter Dian mengatakan, kegiatan Festival PDIKM ini mengusulkan kegiatan khusus untuk anak-anak tingkat TK/RA. Dengan berwisata dan juga mendapatkan informasi tentang kebudayaan Minangkabau.

"Kita mengharapkan kepada para guru-guru untuk bisa mengajak anak-anak kita rutin datang ke PDIKM. Ini agar meningkatkan kreativitas anak-anak dalam memainkan permainan tradisional, dan juga mengetahui informasi kebudayaan Minangkabau," ujar Dian.

Banyak permainan tradisional yang tersedia pada Festival PDIKM. Seperti golong-golong, enggrang, congklak dan masih banyak lagi. Ini diharapkan bisa mengurangi anak-anak untuk membagi permainan mereka dan tidak terfokus kepada gadget.

"Ini menjadi salah satu alternatif pengasuhan kita kepada anak-anak kita di era digitalisasi. Dengan banyaknya pola asuh yang mulai mengarah ke digitalisasi. Selain itu kita juga memperkenalkan kebudayaan kita kepada anak-anak," tuturnya lagi.

Festival PDIKM ini juga diisi dengan berdongeng yang dipandu pendongeng Niki Martoyo dan dilanjutkan dengan lomba mewarnai, dan permainan tradisional.

Ikut hadir Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, Drs. Maiharman, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Yan Kas Bari, S.E, Ketua Dharma Wanita Persatuan, Sri Hidayani Sonny, dan undangan lainnya. (rmd)



Nama Media : Harian Haluan

Kiki Anugerah Dia Terpilih Pimpin KPPI Padang Panjang



Ketua DPC KPPI Kota Padang Panjang Kiki Anugerah Dia. IST

PADANG PANJANG, HALUAN - Anggota DPRD Kota Padang Panjang, Kiki Anugerah Dia, S.E terpilih sebagai Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kaukus Perempuan Politik Indonesia (KPPI) daerah setempat dalam Musyawarah Cabang (Muscab) yang digelar Minggu (27/3) di Gedung DPRD Kota Padang Panjang.

Bertemakan "Perempuan Politik Bersinergi dan Berkolaborasi dalam Mewujudkan Demokrasi yang Sehat, Muscab ini dibuka oleh Wakil Ketua DPRD Kota Padang Panjang, Imbral, S.E.

Imbral mengatakan, kegiatan ini diharapkan mampu menghasilkan Ketua KPPI yang lebih berkualitas, dalam memimpin partai politik ke depannya.

"Saya sangat mendukung sekali kegiatan ini. Karena dalam pengaturan Caleg, 30 persen perempuan harus terlibat," katanya.

Imbral berharap Muscab berjalan lancar dan ketua yang baru bisa mengayomi organisasi ini ke depannya.

"Yang terpilih, untuk segera melakukan musyawarah mufakat sehingga roda organisasi bisa langsung tan cap

gas untuk bekerja," katanya menutup, pada acara yang turut dihadiri anggota DPRD, Puji Hastuti, A.Md dan aktifis perempuan lainnya itu.

Sementara itu, ketua terpilih Kiki Anugerah Dia mengatakan siap menjalankan amanah yang telah diberikan kepadanya.

"Insya Allah sekat tenaga kita akan jalankan amanah yang kita terima ini. Semoga dengan kerja sama yang baik, DPC KPPI Kota Padang Panjang lebih baik," ucapnya. (h/pis)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Urusan BKKBN Bukan Sekadar Kontrasepsi

Gandeng Komisi IX Lakukan Sosialisasi dan KIE Program Bangsa Kencana

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

BKKBN Pusat melaksanakan kegiatan Sosialisasi dan KIE Program Bangsa Kencana di Kampung KB, Koto Katiak Kecamatan Padangpanjang Timur, bersama mitra kerja komisi IX DPR-RI.

HADIR pada kesempatan itu sebagai pembicara Anggota Komisi IX DPR RI, dr. Suir Syam, M.Kes,MMR, Senin (28/3).

Direktur Kesehatan Reproduksi BKKBN Syafrina Salim, M.Kes,MMR selaku dalam sambutannya mengutarakan, saat ini urusan BKKBN bukan sekadar kontrasepsi, tetapi bagaimana mengendalikan jumlah penduduk dan mewujudkan keluarga yang berkualitas.

BKKBN memberikan pendampingan berdasar siklus hidup mulai dari dalam kandungan hingga lansia. Isu stunting merupakan isu besar yang saat ini juga ditangani oleh BKKBN. Stunting yang merupakan kondisi gagal tumbuh karena kekurangan gizi dan infeksi yang berulang menjadi tantangan yang sangat serius dalam mewujudkan generasi emas.

"Cara mencegah stunting antara lain jangan nikah



PENYERAHAN hadiah kepada peserta Sosialisasi dan KIE Program Bangsa Kencana BKKBN bersama Komisi IX DPR-RI di Kampung KB Koto Katiak.

dini, persiapan pernikahan dan kehamilan dengan baik," ujarnya.

Perkawinan dini atau kurang dari usia ideal yaitu 21 tahun untuk perempuan dan 25 tahun untuk laki-laki berpotensi melahirkan anak stunting. Selain itu untuk mencegah stunting perlu pemeriksaan kehamilan yang baik, pemberian asi eksklusif, pemberian imunisasi lengkap.

"Persiapan kehamilan dimulai sejak sebelum menikah, pemeriksaan lingkaran atas, kadar KB untuk ibu, calon suami juga harus disiapkan salah satunya mengurangi rokok jika merokok, mengkonsumsi Zink dan menjaga kesehatan ini

yang disebut pre konsepsi," pungkasnya.

Sejalan dengan itu, Anggota Komisi IX DPR-RI Suir Syam dalam paparannya menerangkan, pembangunan yang berwawasan kependudukan perlu dukungan dari semua pihak termasuk dari masyarakat dan legislatif. Keluarga menjadi basis untuk membangun masyarakat sehingga harus diperhatikan, program Bangsa Kencana merupakan salah satu program yang menjadikan keluarga sebagai sasaran utama," ujarnya.

Lanjutnya sosialisasi Program Bangsa Kencana sangat penting untuk dilakukan. Menuju Indonesia emas tahun 2045, diharapkan Indonesia

menjadi negara maju dan sejahtera untuk seluruh rakyatnya.

"Salah satu caranya adalah dengan mengimplementasikan program yang dirancang untuk mencetak generasi emas dengan menurunkan angka stunting," ujar anggota Komisi IX ini.

"Program investasi jangka panjang untuk membangun SDM perlu didorong terus menerus sehingga benar-benar terwujud SDM yang unggul dan berkualitas. Salah satu yang sederhana mulai dari merencanakan keluarga yang berkualitas, menyiapkan pernikahan, merencanakan jumlah anak, mendidik anak dengan baik dan seterusnya," terangnya.

Dikatakannya, persoalan stunting merupakan salah satu PR bangsa ini yang harus segera diselesaikan, salah satu penyebab stunting karena anak-anak yang lahir tanpa direncanakan, sehingga tidak ada persiapan yang baik dari berbagai sisi.

"Untuk mewujudkan itu semua diperlukan kesadaran dan dorongan dari seluruh masyarakat," tutupnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut kepala perwakilan BKKBN Sumbar, Kapolres Padangpanjang, Kepala Dinas P2KBP3A Padangpanjang, Camat Padangpanjang Timur, Lurah Koto Katiak, unsur ninik mamak, alim ulama, bundo kanduang serta para kader KB. (ned)

Warga Tanahbato Gotong Royong Bersihkan Mushalla

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Sudah menjadi tradisi, menjelang memasuki bulan suci Ramadhan, sarana ibadah dibersihkan secara bersama sama, pada Surau Amanah Pincuran Kabie dan Mushala Al-Hayat Tanah Bato di Kelurahan Guguk Malintang, digelar aksi bersih bersih, Minggu (27/3).

Kedua sarana ibadah umat yang bersih bersih di surau Amanah Pincuran Kabie dikoordinir Wakil Ketua H.Sugiarto. Sementara pada Al-Hayat dikoordinir oleh Ketua Delfian Mansyur Dt.Nankodo Basa, seratusan lebih pengurus, jamaah dan warga sekitar RT bertetangga berdatangan dan menyumbangkan aneka makanan dan minuman untuk keperluan bergotong royong itu.

Menurut Sugiarto, bersih bersih surau Amanah Pincuran Kabie, sudah menjadi tradisi setiap memasuki bulan Ramadhan, agar umat dalam puasa, merasakan kenyamanan beribadah.



SEMANGAT gotong royong jamaah Mushala Al-Hayat Tanah Bato Guguk Malintang menjelang Ramadhan 1443 H.

"Baik itu, kebersihan lingkungan luar, tempat berwuduk, pencucian karpet, perbaikan lampu jalan menuju surau yang perlu terang benderang," sebut Sugiarto di-

dampingi Sekretaris Ananda Utama, seksi sosial Edi Cobra dan seksi pembangunan Elif Jon.

Sementara Delfian Mansyur Dt.Nankodo Basa dite-

mui terpisah mengatakan, gotong royong pada Mushalla Al-Hayat memfokuskan bersih-bersih di kawasan MCK ukuran 7 x 3 m di kawasan Lakuak, yang baru

saja diselesaikan pekerjaan sebulan belakangan.

Dikatakan, MCK prioritas diselesaikan, yang telah menghabiskan biaya puluhan juta rupiah, bersumber dari infak jamaah dan sumbangan perantaur yang dikumpulkan pengurus Al-Hayat.

"Termasuk yang mengembarakan, tempat berwuduk, lingkungan mushalla, baik luar dan dalam. Sudah dibenahi maksimal untuk digunakan pada Ramadhan tahun ini," sebut Dt.Nankodo Basa.

Dari pantauan, Surau Amanah Pincuran Kabie dan Al-Hayat sudah menyiapkan, paket kegiatan, berupa ceramah agama, penampilan aktifitas murid TPA, shalat Tarwih berjamaah, Tadarus dan Shalat Idul Fitri 1443 H.

"Termasuk juga penyambutan dan silaturahmi, perantaur Tanahbato yang pulang kampung pada Lebaran nanti," sebut Dt.Nankodo Basa dibenarkan oleh Rosmeri dan Syafril. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



ANGGOTA Komisi IX DPR-RI Suir Syam ketika meninjau pembangunan Asrama Putra Kauman Muhammadiyah Padangpanjang.

Suir Syam Tinjau Pembangunan Asrama Putra Kauman

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Anggota Komisi IX DPR-RI, dr. H. Suir Syam, M.Kes, MMR mengunjungi Pondok Pesantren (Ponpes) Kauman Muhammadiyah Padangpanjang dalam rangka silaturahmi dan meninjau pembangunan asrama putra, Senin (28/3).

Dalam kunjungannya, Suir Syam berpesan agar Kauman Muhammadiyah ini tetap bersinergi dalam melahirkan ulama-ulama hebat yang akan menjadi patron gerakan dakwah Muhammadiyah secara nasional.

Ia juga menyampaikan agar pontren mesti melakukan pengembangan untuk melahirkan santri yang kuat dalam kemandirian skill.

“Kauman adalah tempat ulama-ulama besar Minangkabau dilahirkan. Tetap konsisten dengan gerak dakwah Muhammadiyah sehingga ke depannya ulama-ulama yang dilahirkan dari sini

akan menjadi pemimpin besar bangsa ini,” ujarnya.

Di sela-sela kunjungannya, Suir Syam juga meninjau proses pembangunan asrama putra yang saat ini masih berjalan. Ia juga akan berusaha mencari sumber anggaran untuk membantu pembangunan tersebut. Sehingga gedung yang direncanakan ini dapat diselesaikan dan dipergunakan secepatnya.

Mudir Pontren Kauman Padangpanjang, Dr. Derliana, M.A saat mendampingi mantan Walikota Padangpanjang itu menyampaikan, kehadiran anggota DPR-RI Dapil Sumbar 1 ini bisa memperkuat silaturahmi dan program DPR RI bisa disinergikan dengan kemajuan pontren.

“Kita berharap ke depannya program-program DPR RI bisa menjadi jalan untuk pengembangan dan kemajuan pontren, baik itu secara fisik, maupun nonfisik,” tutupnya. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

KSB Dilatih Kesiapan Menghadapi Bencana

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kesbangpol Kota Padangpanjang mengadakan Pelatihan Pencegahan dan Mitigasi Bencana bagi Kelompok Sadar Bencana (KSB) Kelurahan se-Kota Padangpanjang di Mifan Waterpark, Senin (28/3).

Kepala BPBD Kesbangpol, I Putu Venda, S.STP, M.Si menyampaikan, Padangpanjang termasuk daerah yang rawan terjadinya bencana.

"Namun bukan berarti kita hidup dalam kekhawatiran. Tetap perlu ditingkatkan kewaspadaan terhadap potensi terjadinya bencana. Melalui kegiatan ini, diharapkan bisa menambah pengetahuan dan keterampilan. Serta mampu mengoptimalkan potensi dan sumberdaya KSB yang ada di Kota Padangpanjang," ungkapnya.

Pihaknya berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan



KEPALA BPBD I Putu Venda bersama pegiat kebencanaan dan Lurah se-Kota Padangpanjang.

lancar dan optimal, serta dapat diterapkan di lapangan. Sehingga jika ada bencana, kita telah siap dan sigap dengan bencana tersebut.

"Mudah-mudahan kegiatan ini bermanfaat bagi peserta. Dapat meningkatkan kepekaan, mempunyai mental yang tangguh, solid serta

rajin dalam berlatih mitigasi bencana," harapnya

Anggota DPRD, Dr. Novi Hendri, S.E, M.Si Datuak Bagindo Saidi, salah satu pemateri yang juga merupakan ketua PMI Kota Padangpanjang memaparkan, peran relawan penanggulangan bencana pada situasi terdapat potensi ben-

cana yaitu sebagai peringatan dini di tingkat masyarakat melalui penyuluhan, pelatihan dan gladi tentang mekanisme tanggap darurat bencana.

"Perlu kesiapsiagaan menghadapi potensi terjadinya bencana melalui langkah yang cepat, tepat, kerja sama dan berdaya guna," paparnya.

Dikatakannya, dalam upaya antisipasi pencegahan mitigasi bencana perlu kolaborasi seluruh pihak.

"Kedepan kami akan terus memberikan dukungan bagi KSB dalam meningkatkan potensi sehingga mempunyai kemampuan yang bagus dalam penanggulangan bencana," katanya.

Sementara itu ketua pelaksana kegiatan ini, Ir. Zulheri, M.M menyebutkan, pelatihan ini diikuti 160 orang yang dibagi dalam dua angkatan. Untuk angkatan pertama akan berlangsung hari ini dan Rabu (30/3) dengan bentuk pembelajaran materi dan praktek.

"Pelatihan ini terlaksana atas bantuan pokok pikiran Anggota DPRD Novi Hendri. Sebagai narasumber, selain ketua PMI, ada juga Kapolres Padangpanjang, AKBP. Novianto Taryono, S.H, SIK, M.H, serta dari BPBD Provinsi Sumatera Barat," tutumnya. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

DR. H. SYUIR SYAM, M.KES INGATKAN:

Kenali Risiko Stunting dan Pahami Pencegahannya

Padang Panjang, Khazanah - Stunting adalah kondisi gagal pertumbuhan pada anak (pertumbuhan tubuh dan otak) akibat kekurangan gizi dalam waktu yang lama.

“Sehingga, anak lebih pendek atau perawakan pendek dari anak normal seusianya dan memiliki keterlambatan dalam berpikir,” ujar dr. H. Suir Syam, M.Kes, MMR, Anggota DPR RI Komisi IX, saat sosialisasi tentang Stunting pada masyarakat Padang Panjang

Suir Syam yang juga mantan walikota dua periode di Padang Panjang itu mengajak masyarakat untuk lebih mengenal risiko stunting pada anak, serta memahami cara pencegahannya sedari dini.

“Stunting terkadang masih luput dari perhatian orang tua dalam tumbuh kembang anak. Bahkan sebagian orang saat ini masih ada yang belum memahami istilah tersebut,” kata Suir Syam dalam acara Sosialisasi dan KIE Program Bangga Kencana Bersama Mitra Kerja yang digelar BKKBN Pusat di Asrama Kauman Muhammadiyah, Koto Katik, Padang Panjang Timur, Senin (28/3).

Mantan Wali Kota Padang



Suir Syam saat sosialisasi KIE program bangga KB di Kauman Muhammadiyah Padang Panjang, Senin 28/3/2022

Panjang dua periode tersebut mengungkapkan, stunting dapat terjadi karena kurangnya asupan gizi pada anak dalam 1.000 hari pertama kehidupan. Yaitu sejak anak masih di dalam kandungan, hingga anak berusia dua tahun. Salah satu penyebabnya adalah kurangnya asupan protein.

Menurut dia, orang tua serta masyarakat memiliki peran penting dalam pencegahan stunting dan pengembangan karakter anak. Pencegahan stunting dan pengembangan karakter anak diawali sejak masih

dalam kandungan sampai lahir dan tumbuh.

“Artinya para orang tua harus merawat anak dengan baik. Mencukupi gizi dengan mengonsumsi makanan bergizi serta mengandung vitamin,” ujarnya.

Menurut Syuir Syam, apabila gizi anak tercukupi, maka stunting atau gagal tumbuh akibat kekurangan gizi di seribu hari pertama kehidupan anak dapat dicegah. Sebab kondisi kekurangan gizi dapat berefek jangka panjang hingga anak

berusia dewasa.

“Nah, jika stunting ini dapat dicegah, dengan sendiri karakter anak pun dapat dibentuk dan tumbuh secara baik serta normal,” ungkapnya.

Ia berharap para peserta sosialisasi dapat menularkan ilmu yang didapat kepada masyarakat luas. Sehingga stunting dapat dicegah dan manusia unggul berkarakter dapat terwujud. Nanti pada tahun 2025-2035 yang merupakan fase puncak periode bonus demografi yang diidamkan bangsa Indonesia, dapat terwujud.

Dikatakan, keluarga sehat, produktif, dan berkualitas adalah tujuan Program Bangga Kencana Menuju Indonesia Emas 2045 (100 Tahun Indonesia Merdeka).

“Anak-anak kita adalah masa depan bangsa ini. Untuk itu, mari kita selamatkan generasi penerus dengan pencegahan stunting serta membentuk karakter anak berkualitas,” katanya.

Pada akhir kegiatan, Syuir Syam juga menggelar aksi bagi-bagi hadiah kepada peserta sosialisasi. Hadiah berupa alat kebutuhan kaum ibu seperti, setrika, pemasak nasi elektronik, sepeda, televisi, dan lainnya. ■
paulhendri



Nama Media : Harian Koran Padang

BPBD Kesbangpol Gelar Pelatihan Pencegahan Mitigasi Bencana

PADANGPANJANG, KP - BPBD Kesbangpol menggelar pelatihan pencegahan dan mitigasi bencana bagi Kelompok Sadar Bencana (KSB) Kelurahan se-Kota Padangpanjang, Senin (28/3) di Minang Fantasi, Silaing Bawah.

Kepala BPBD Kesbang, I Putu Venda saat membuka kegiatan itu mewakili walikota menyampaikan, Padangpanjang termasuk daerah yang rawan akan terjadi bencana.

"Namun bukan berarti kita hidup dalam kekhawatiran, tetap perlu ditingkatkan kewaspadaan terhadap potensi terjadinya bencana. Melalui kegiatan ini, diharapkan bisa menambah

pengetahuan dan keterampilan serta mampu mengoptimalkan potensi dan sumberdaya KSB yang ada di Kota Padangpanjang," ungkapnya.

Pihaknya berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan optimal, serta dapat diterapkan di lapangan, sehingga jika ada bencana telah siap dan sigap dengan bencana tersebut.

"Mudah-mudahan dengan kegiatan ini bermanfaat bagi peserta, dapat meningkatkan kepekaan, mempunyai mental yang tangguh, solid serta rajin dalam berlatih dalam mitigasi bencana," harapnya.

Di tempat yang sama Anggota DPRD Padan-

gpanjang, Novi Hendri Dt. Bagindo Saidi selaku narasumber, yang juga merupakan Ketua PMI kota Padangpanjang memaparkan, peran relawan penanggulangan bencana pada situasi terdapat potensi bencana yaitu sebagai peringatan dini ditingkat masyarakat melalui, penyuluhan, pelatihan dan geladi tentang mekanisme tanggap darurat bencana.

"Perlu kesiapsiagaan menghadapi potensi terjadinya bencana melalui langkah yang cepat, tepat, kerjasama dan berdaya guna," paparnya.

Dikatakannya, dalam upaya antisipasi pencegahan mitigasi bencana perlu kolaborasi selu-

ruh pihak. "Kedepan kami akan terus memberikan dukungan bagi KSB dalam meningkatkan potensi sehingga mempunyai kemampuan yang bagus dalam penanggulangan bencana," katanya.

Sementara itu ketua pelaksana, Zulheri menyebutkan, pelatihan ini diikuti 160 orang yang dibagi dalam dua angkatan, 28 dan 30 Maret) dengan bentuk pembelajaran materi dan praktek.

Pelatihan ini terlaksana atas bantuan pokok pikiran anggota DPRD Novi Hendri Dt. Bagindo Saidi. Selain Novi Hendri, narasumber dalam kegiatan itu yakni Kapolres Padangpanjang, AKBP Novianto Taryono dan pihak BPBD Provinsi Sumbar. (sup)



Nama Media : Minggu Lintas Media

Wawako Asrul Lepas Kafilah FASI Padang Panjang ke Palembang



Pdg. Panjang, Lintas Media
 Sebanyak 13 anggota kafilah Kota Padang Panjang dilepas keberangkatannya oleh Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Rabu (23/3) di Balai Kota. Mereka akan mengikuti Festival Anak Shaleh Indonesia (FASI) XI-2022 di Kota Palembang, Sumatera Selatan mewakili Sumatera Barat pada 24-27 Maret ini.
 Adapun anggota kafilah Padang Panjang yang telah ditunjuk Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Badan

Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Sumbang tersebut, di antaranya Muhammad Hafidz Wetri Mudrison, Sulthan Alkhairi, Khuntum Khaira, Ahmad Dani, Rayyan Azizi, Abdullah Yusuf Azzam, Ahsanul Ma'rif, Zahwa Nadi Fitri, Fauzah Ihsan Eka Putra, Nabila Asy Syifa, Indah Khairannisa, dan Marisa Ifani. Mereka akan bertanding di tujuh cabang lomba FASI.
 Dalam keaempatan ini, Wawako Asrul meminta

mereka agar tampil maksimal dan semangat dalam mengikuti perlombaan ini. "Kafilah ini akan membawa nama Kota Padang Panjang. Pemko ikut bertanggung jawab terhadap kafilah kita ini," katanya. Asrul berharap agar tetap menjaga kesehatan dan ibadah selama di Kota Palembang nanti.
 Sementara itu Sekdako, Somy Budaya Putra, A.P. M.Si, mengingatkan kepada pendamping kafilah agar memastikan kenyamanan dan keselamatan anggota kafilah. "Layani anak-anak, kita secara maksimal. Pastikan keselamatan dan kebutuhan mereka, mulai dari perjalanan sampai perlombaan terpenuhi dengan baik," katanya.
 Rombongan akan berangkat melalui jalur darat. Lima anggota kafilah akan didampingi orang tua masing-masing.
 Pelepasan ini turut diha diri Asisten I Setdako, Syahdanur, S.H, M.Si, Kabag Kesra, Erwina Agreni, M.Si serta pengurus BKPRMI Kota Padang Panjang. (son/hms)

Kominfo Kota Bengkulu Studi Tiru ke Kominfo Padang Panjang



Pdg. Panjang, Lintas Media
 Bertujuan untuk studi tiru sekaligus silaturahmi, Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Bengkulu kunjungi Kominfo Kota Padang Panjang, Selasa (22/3).
 Rombongan dipimpin Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik (IKP), Nugroho Tri Putra, M.I.Kom beserta rombongan, diterima baik Kepala Dinas Kominfo Padang Panjang, Drs. Ampera Salim, SH, M.Si, dan Kabid IKP,

Maryulis Max, S.Sos, M.I.Kom. Nugroho menyampaikan, kunjungan pihaknya bertujuan untuk sharing, bertukar dan berbagi pengalaman terkait pengelolaan informasi dan komunikasi publik.
 "Salah satu fungsi Kominfo, bagaimana mampu mengelola informasi kemudian mendiseminasikannya kepada publik dan bagaimana itu bisa diterima masyarakat," sebutnya.
 Setelah kunjungan tersebut, ia mengatakan, dengan

kunjungan ini bisa mempererat hubungan Kominfo antardaerah, khususnya Kota Bengkulu dengan Kota Padang Panjang.
 "Kami yakin, kesuksesan suatu tim khususnya Kominfo bukan karena berkompetisi, tetapi karena saling berkolaborasi. Inilah satu harapan kami untuk bisa berkolaborasi," tuturnya.
 Sementara itu, Ampera Salim mengucapkan terima kasih kepada Kominfo Kota Bengkulu yang sudah memilih Kominfo Padang Panjang menjadi tujuan studi tiru. "Akhir-akhir ini Kominfo Padang Panjang banyak menerima kunjungan studi tiru, baik dari dalam daerah Sumatera Barat maupun luar daerah. Dan hari ini kita kedatangan tamu dari Kominfo Kota Bengkulu, tentu ini kita apresiasi," sebut Ampera.
 Selain itu, Ampera mengatakan, dengan semakin banyaknya kunjungan studi tiru ke Kominfo Padang Panjang, akan menjadi semangat bagi dinas-dinasnya untuk lebih meningkatkan kapasitas, kemampuan, dan juga mutu dalam menyajikan informasi atau pemberitaan kepada masyarakat. (son/hms)



Wako Fadly Amran Bakal Terima Anugerah FASI XI

Pdg. Panjang, Lintas Media
 Walikota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano bakal menerima Anugerah FASI XI Tahun 2022 yang akan diserahkan pada acara pembukaan Festival Anak Shaleh Indonesia (FASI) XI Tingkat Nasional pada 25 Maret 2022 di Jakabaring Sport City (JSC), Kota Palembang, Sumatera Selatan. Hal tersebut disampaikan, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Setdako, Erwina Agreni, M.Si kepada Kominfo, Selasa (22/3).
 "Berdasarkan hasil kajian dari Tim Penerimaan Anugerah FASI DPP BKPRMI, Wako Fadly dinyatakan layak untuk mendapatkan anugerah tersebut," katanya.
 Dalam bidang keagamaan, kata Reni, Wako Fadly mencanangkan program prioritas "Gelora Serambi Mekkah" yang diisi dengan sejumlah kegiatan. Antara lain Pejuang Subuh/Subuh Mubarakah, Smart Surau dan Kampung Tahfidz.
 Selain itu, Wako Fadly dinilai

Wako Fadly Amran...

sebagai sosok yang membangun sinergi dengan berbagai lembaga keagamaan yang ada di Kota Padang Panjang, termasuk BKPRMI.
 "BKPRMI juga menilai Wako Fadly sebagai pemimpin yang memberikan perhatian besar terhadap aspek keagamaan, pendidikan dan tatanan sosial kemasyarakatan. Bahkan menjadikannya sebagai salah satu pilar dari empat pilar pembangunan yang dicantumkan dalam RPJMD Kota Padang Panjang Tahun 2018-2023," sebutnya. (son/hms)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com